
Niklas Stark (#16)
Beitrag von „El Molotov“ vom 17. August 2017, 12:16

Das was weh tut ist halt, dass wir jetzt die 20-30 Mio. abgreifen würde hätte Bader damals nach
dem Abstieg nicht so nen Schrottkader gebaut.
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